

DIAMPUNI OLEH ALLAH

GOSPEL
316

***“Berbahagialah orang yang diampuni pelanggarananya,
yang dosanya ditutupi!” Mazmur 32:1***

Kesalahan-kesalahan yang kita perbuat (Alkitab menyebutnya dosa) memisahkan kita dari Allah. Kita harus diampuni oleh Allah untuk bisa berdamai dengan Allah ... agar siap menghadapi kekekalan. Pengampunan dalam Alkitab bukan berarti Allah mengabaikan dosa-dosa kita dan menghapus hukuman atas dosa. Tidak, hukuman itu harus dibayar. Kabar baiknya (Injil) adalah bahwa Yesus [manusia-Allah yang tidak berdosa] telah melunasi hukuman tersebut bagimu dengan darah-Nya saat mati di kayu salib. Hal ini berarti Dia telah menggantikanmu. Yesus telah menjadi korban sebagai gantimu. Tetapi itu tidak cukup. Pembayaran dosa itu harus diterapkan bagi dirimu ... harus terjadi secara pribadi. Pertanyaan pentingnya, bagaimana hal itu terjadi? Hal itu terjadi saat kamu bertobat (berpaling kepada Allah dari dosa-dosamu) dan memercayai Yesus. Hanya dengan cara itulah, kamu diampuni oleh Allah.

MASALAH KITA ... TERPISAH DARI ALLAH

“Karena semua orang telah berbuat dosa dan telah kehilangan kemuliaan Allah.” Roma 3:23

“tetapi yang merupakan pemisah antara kamu dan Allahmu ialah segala kejahatanmu, dan yang membuat Dia menyembunyikan diri terhadap kamu, sehingga Ia tidak mendengar, ialah segala dosamu.” Yesaya 59:2

“dan mengadakan pembalasan terhadap mereka yang tidak mau mengenal Allah dan tidak mentaati Injil Yesus, Tuhan kita. Mereka ini akan menjalani hukuman kebinasaan selamanya, dijauhkan dari hadirat Tuhan dan dari kemuliaan kekuatan-Nya.” 2 Tesalonika 1:8-9

“Sebab upah dosa ialah maut; tetapi karunia Allah ialah hidup yang kekal dalam Kristus Yesus, Tuhan kita.” Roma 6:23

“Karena waktu kita masih lemah, Kristus telah mati untuk kita orang-orang durhaka pada waktu yang ditentukan oleh Allah.” Roma 5:6

SOLUSI ALLAH ... PENGGANTIAN

“Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal.” Yohanes 3:16

“Inilah kasih itu: Bukan kita yang telah mengasihi Allah, tetapi Allah yang telah mengasihi kita dan yang telah mengutus Anak-Nya sebagai pendamaian [korban penebusan yang sempurna] bagi dosa-dosa kita.” 1 Yohanes 4:10

“Akan tetapi Allah menunjukkan kasih-Nya kepada kita, oleh karena Kristus telah mati untuk kita, ketika kita masih berdosa.” Roma 5:8

“Ia sendiri telah memikul dosa kita di dalam tubuh-Nya di kayu salib, supaya kita, yang telah mati terhadap dosa, hidup untuk kebenaran. Oleh bilur-bilur-Nya kamu telah sembuh.” 1 Petrus 2:24

“Tetapi semua orang yang menerima-Nya [Yesus] diberi-Nya kuasa supaya menjadi anak-anak Allah, yaitu mereka yang percaya dalam nama-Nya.” Yohanes 1:12



JALANMU MENUJU PENGAMPUNAN ... PERCAYA DI DALAM YESUS

“Tentang Dialah [Yesus] semua nabi bersaksi, bahwa barangsiapa percaya kepada-Nya, ia akan mendapat pengampunan dosa oleh karena nama-Nya.” Kisah Para Rasul 10:43. “Sebab karena kasih karunia kamu diselamatkan oleh iman; itu bukan hasil usahamu, tetapi pemberian Allah, itu bukan hasil pekerjaanmu: jangan ada orang yang memegahkan diri.” Efesus 2:8-9. Kamu bisa percaya di dalam (tidak hanya percaya tentang) Yesus dengan bertobat ... yaitu, dengan beriman kepada Yesus. Doa adalah sebuah cara untuk melakukannya. Itu bukan sumpah atau mantra. Ucapkan doa ini jika kamu sungguh-sungguh mendambakannya.

**Ya Allah,
Aku mengakui kebutuhanku ... aku seorang pendosa.
Aku bertobat ... Aku berpaling dari dosaku kepada-Mu.
Aku percaya di dalam Yesus ... bahwa sebagai Allah, Dia mati di kayu salib untukku.
Aku mengundang-Nya untuk menjadi Juru Selamat-ku.
Amin.**

Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal, Yohanes 3:16.

Jika kamu sungguh-sungguh mengucapkan doa itu, Yesus berkata, *“Sesungguhnya barangsiapa mendengar perkataan-Ku dan percaya kepada Dia yang mengutus Aku, ia mempunyai hidup yang kekal dan tidak turut dihukum, sebab ia sudah pindah dari dalam maut ke dalam hidup,”* Yohanes 5:24. Kamu pasti aman karena tak seorang pun yang akan merenggutmu dari tangan-Nya yang penuh kuasa. Dialah yang memegangmu, lebih daripada kamu memegang-Nya. Yesus berkata, *“dan Aku memberikan hidup yang kekal kepada mereka dan mereka pasti tidak akan binasa sampai selama-lamanya dan seorangpun tidak akan merebut mereka dari tangan-Ku. Bapa-Ku, yang memberikan mereka kepada-Ku, lebih besar dari pada siapapun, dan seorangpun tidak dapat merebut mereka dari tangan Bapa,”* Yohanes 10:28-29.

Jika kamu belum siap mengucapkan doa itu, jadikan doa itu prioritasmu yang paling utama. Keputusanmu memiliki arti penting dan dampak yang kekal. Tak ada kesempatan kedua setelah kita mati. *“Dan sama seperti manusia ditetapkan untuk mati hanya satu kali saja, dan sesudah itu dihakimi,”* Ibrani 9:27. Jika kamu memiliki pertanyaan-pertanyaan yang belum terjawab yang menghalangi keputusanmu, bicaralah kepada orang yang memberikan pesan ini kepadamu.

Ilustrasi dan Definisi

Pengampunan.

Pengampunan di dalam Alkitab mengharuskan hukuman atas dosa kita. Hukuman dosa adalah terpisah secara kekal dari Allah. Pengampunan di dalam Alkitab adalah pemindahan dosamu dan hukumannya dari dirimu kepada Yesus. Allah menimpakan dosa kita dan hukumannya kepada Yesus yang tidak berdosa. Kemudian Allah memberikan kebenaran-Nya kepada kita. Seolah ada dua buku di surga. Yang pertama, buku catatanmu, memiliki tanda di dalamnya untuk setiap kesalahan yang telah kamu lakukan. Halaman-halamannya penuh dengan tanda. Alkitab menyatakan secara jelas bahwa beberapa hal yang kita lakukan adalah dosa (tindakan dosa) dan beberapa hal yang tidak kita lakukan juga merupakan dosa (dosa kelalaian). Bahkan pikiran tertentu bisa merupakan dosa. Tiga dosa sehari setara 1.000 dosa dalam setahun. Dalam seumur hidup, itu dosa yang sangat banyak. Buku kedua adalah buku catatan Yesus yang tidak berdosa. Halaman-halamannya bersih dan tanpa noda. Saat kamu percaya di dalam Yesus, seolah sampul kedua buku itu ditukar. Maka catatan pertama yang tertulis seluruh kesalahanmu menjadi bersih sepenuhnya. Dosamu dan hukumannya telah hilang.

Solusi yang sebenarnya.

Yesus berkata, *“Akulah jalan dan kebenaran dan hidup. Tidak ada seorangpun yang datang kepada Bapa, kalau tidak melalui Aku,”* Yohanes 14:6. Alkitab memberikan solusi yang unik atas keterpisahan kita dari Allah yang disebabkan oleh dosa. Agama-agama lain meminta kita menghadapi kekekalan dengan dosa-dosa kita, dengan harapan siapa pun Allah yang berkuasa di sana akan mengabaikan dosa-dosa kita. Sedangkan jalan Yesus itu unik karena jalan-Nya mengampuni dosa-dosa kita ... membasuh kita hingga bersih. Kemudian kita menghadap Allah dan kekekalan dengan dosa yang telah terhapus karena telah ditanggungkan kepada Yesus. Rasul Petrus berkata, *“Dan keselamatan tidak ada di dalam siapapun juga selain di dalam Dia, sebab di bawah kolong langit ini tidak ada nama lain yang diberikan kepada manusia yang olehnya kita dapat diselamatkan,”* Kisah Para Rasul 4:12. Rasul Paulus menulis, *“Karena Allah itu esa dan esa pula Dia yang menjadi pengantara antara Allah dan manusia, yaitu manusia Kristus Yesus, yang telah menyerahkan diri-Nya sebagai tebusan bagi semua manusia: itu kesaksian pada waktu yang ditentukan,”* 1 Timotius 2:5-6. Jalan Yesus adalah solusi sebenarnya.

Percaya di dalam Yesus.

Percaya di dalam Yesus bukan sekadar *percaya tentang* Yesus. Bayangkan dirimu adalah penumpang pesawat yang terbang di atas gunung saat tiba-tiba mesin mulai meletup-letup dan macet. Pesawat menukik jatuh menuju kehancuran yang dahsyat. Pilot memerrintahkan setiap penumpang untuk memakai parasut dan keluar dari pesawat melalui pintu yang terbuka. Kamu tahu tentang parasut. Kamu melihatnya di TV. Tetapi kini keadaannya berbeda. Melangkah keluar dari pintu pesawat yang terbuka memerlukan lebih dari sekadar *percaya tentang* parasut ... melainkan *percaya di dalam* parasut. Dan sebuah tas ransel pendaki gunung tak akan berguna. Keselamatanmu memerlukan parasut yang benar ... melangkah keluar tanpanya berarti kematian. Melangkah keluar dengan parasut adalah 100% komitmen iman. Kamu mungkin memiliki sejumlah keraguan ... tetapi keselamatan memerlukan percaya sepenuhnya kepada parasut. Yesus adalah satu-satunya parasut kekal yang benar. Melangkahlah di dalam iman. Percayalah di dalam Dia!

Petunjuk Pencetakan. Disarankan untuk mencetak dengan dua sisi di setiap lembar. Cetaklah berwarna atau hitam putih.

Diampuni oleh Allah © 2024 diterbitkan oleh Acts One Eight dan dari www.Gospel316.org. Anda boleh mencetak secara cuma-cuma, menyalin, memposting, atau mengirimkannya sebagai pesan tanpa perubahan dengan menyertakan pernyataan ini. Namun, Anda boleh menambahkan nama pelayanan atau nama gereja Anda atau logo padanya. Acts One Eight hanya berdasarkan pada Alkitab. Pelayanan ini ada untuk membantu orang datang di dalam iman kepada Yesus Kristus kemudian bertumbuh untuk menjadi murid-murid-Nya. Layanan terjemahan untuk versi selain bahasa Inggris disediakan oleh www.ChristianLingua.com. Kutipan Alkitab di dalam versi asli bahasa Inggris dari New American Standard Bible (NASB). Kutipan Alkitab di dalam versi ini dari “ALKITAB TERJEMAHAN BARU”.

